Otitis Exerna in Dogs

Otitis externa may not be a very familiar term to you, but it's likely that you've heard the more common name for this medical condition: ear infection. Your dog is susceptible to ear infections in the same way that human members of your family are. In fact, some dogs are even more predisposed to getting ear infections than human beings. Like other infections, ear infections can progress to a potentially harmful state quickly if left untreated. Therefore, it's important that you have a good idea of what an ear infection is and how it can affect your dog so that you know how to go about treating it.

Otitis Externa Overview
Ear infections occur when yeast and other bacteria build up in the external cavity of the ear. Many dogs have large, floppy ears, which are enclosed and tend to be quite warm and moist. This is an idea breeding grounds for bacteria, and it makes the dogs more likely to suffer from ear infections.

An ear infection is caused by bacterial growth. This bacteria will continue to grow and spread unless you take active measures to stop this from happening. In more extreme cases, an ear infection can result in permanent hearing damage and ear difficulties, and bacteria can enter into your pet's bloodstream and infect his internal organs. If this happens, your pet's life may even be at stake as well.

Diagnosing Otitis Externa
In many cases, you'll be able to detect when your dog has an ear infection visually. Many dogs will make motions to try to rid themselves of what feels like an object on or in their ear. Look for your pet to rub his ear against the floor or a piece of furniture. He may also shake his head around from side to side. Upon closer inspection, the ear canal may have a white discharge or buildup, or it may be red and inflamed.

In order to make a proper diagnosis, you'll have to take your pet in to the vet in order to examine your dog. The diagnostic process will typically consist of the following:

· Examination of symptoms that you've noticed

· Full physical examination

· Sample of discharge from the ear for lab testing

Once your vet has confirmed that your dog has an ear infection, you can then go about treating the condition.

Treating Otitis Externa
An ear infection can be treated through antibiotics. This is the most common and most effective way of dealing with otitis externa. The antibiotics will eliminate the harmful bacteria from your pet's system, thereby reducing and ultimately eliminating the infection. It's important to follow your vet's instructions for giving your pet the antibiotics as closely as possible, as these are powerful drugs that may have side effects or which may be ineffective if not used properly. If your pet's ear infection persists in spite of medical treatment, take your dog to the vet for further examination.
Exerna отит у собак

Наружный отит может быть, не очень знакомый термин, но вполне вероятно, что вы слышали более распространенное название этого заболевания: отит. Ваша собака восприимчивы к ушным инфекциям, таким же образом, что членам вашей семьи. В самом деле, некоторые собаки даже более предрасположены к получению ушных инфекций, чем человеческие существа. Как и другие инфекции, инфекции уха могут развиться потенциально опасного состояния быстро, если не лечить. Поэтому важно, что у вас есть хорошая идея того, что ушная инфекция и как она может повлиять на вашу собаку, так что вы знаете, как идти о лечении.

Наружный Отит Обзор
Отиты возникают, когда дрожжи и другие бактерии в полости внешнего уха. Многие собаки имеют большие, висячие уши, которые заключены и, как правило, довольно теплый и влажный. Это идея рассадником для бактерий, и собаки чаще страдают от ушных инфекций.

Ушная инфекция вызвана бактериального роста. Эта бактерия будет продолжать расти и распространяться, если Вы не принять активные меры, чтобы остановить это происходит. В более крайних случаях, ушная инфекция может привести к необратимому повреждению слуха и трудностями ухо, и бактерии могут попадать в кровь вашего питомца и заразить внутренние органы. Если это случится, жизнь вашего питомца может даже быть поставлено на карту, а также.

Диагностировать Наружный Отит
Во многих случаях, вы сможете обнаружить, когда ваша собака имеет инфекции уха визуально. Многие собаки будут принимать меры, чтобы попытаться избавиться от того, что чувствует себя как объект или в ухо. Посмотрите для вашего питомца, чтобы протереть его уха на пол или предмет мебели. Он может также трясти головой из стороны в сторону. При ближайшем рассмотрении, ушной канал может иметь белые выделения или накопления, или он может быть красной и воспаленной.

Для того, чтобы сделать правильный диагноз, вам придется взять вашего питомца к ветеринару для того, чтобы изучить вашу собаку. Диагностический процесс обычно состоит из следующих действий:

· Рассмотрение симптомов, которые вы заметили

· Полное физическое обследование

· Образец выделений из уха для лабораторного анализа

Как только ваш ветеринар подтвердил, что у вашей собаки есть ушная инфекция, то вы можете пойти о лечении этого состояния.

Лечение Отита
Ушная инфекция может лечиться с помощью антибиотиков. Это самый распространенный и самый эффективный способ борьбы с отита. Антибиотики помогут устранить вредные бактерии из системы вашего питомца, таким образом, сокращения и в конечном счете ликвидацию инфекции. Важно следовать указаниям вашего ветеринара для придания вашему питомцу антибиотики как можно ближе, так как они являются мощными препаратами, которые могут иметь побочные эффекты или могут быть неэффективными, если не используется должным образом. Если заражение вашего питомца уха сохраняется, несмотря на лечение, принять вашу собаку к ветеринару для дальнейшего изучения.

